

# 相模中学校だより 9月号

令和7年9月29日 発行：校長 小川雅嗣



2学期も約一ヶ月が経とうとしています。まだまだ暑い日もありますが、朝夕は少し過ごしやすくなってきました。今年も相模祭が11月実施となったため、教育相談などでゆっくりと話をする時間も取ることができました。それでも来月になると、試験や行事が立て続けにやってきます。まずは、中間試験と体育祭になりますが、準備は少しづつ始まり、それぞれに取り組む姿も見られるようになってきました。試験も行事も全力で取り組めるよう、計画的に頑張って欲しいです。

## 1年職業講話

9月16日、1年生は職業講話を行いました。「スポーツ指導者」「パーソナルトレーナー」「看護師」「保育士」「パーティシエ」「製造業（手工業）」の6つの業種の仕事をされている方々に来ていただき、その仕事の内容や大変さ、やりがいなどをお話しいただきました。生徒たちも夢中で話を聞いていました。講師の皆様、ありがとうございました。

〈生徒の感想（お礼状から抜粋）〉

「挫折しても立ち上がる」という言葉が印象に残りました／希望と勇気をもらいました／「ワクワクは未来を動かす」ということは忘れません【パーソナルトレーナー】／「仕事の効率化には細かな目標設定が大事」という話が印象に残りました／話を聞いて、製造業に興味を持ちました【製造業（手工業）】／「自分と向き合うこと」というのが印象に残りました／好きなことを仕事にする良さがわかったような気がします／「人生楽しんだもの勝ち」という言葉が印象に残りました【スポーツ指導者】／「良くなった患者さんにお礼を言われると嬉しい」というのが心に刺さりました／看護師に興味を持ちました【看護師】／「一番大変で大切な命を預かっている」というのがとても印象が強かったです／こどもたちへの想いがあふれていて、私も嬉しくなりました【保育士】／「一つのことを探究していく」ところが印象に残りました／「夢は変わってもいい」という言葉がとても響きました【パーティシエ】



## 避難訓練

9月26日、今年度2回目の避難訓練を行いました。前回は雨で、実際にグラウンドに避難することはできませんでしたが、今回は机の下にもぐり、揺れがおさまったらヘルメットをかぶり、グラウンドまで速やかに避難することができました。地震はいつやってくるかわかりません。このような訓練を繰り返し、安全に避難する経験をとおして、もしもの時にも自分の命を守ることができるようになつて欲しいです。



## 後期学級委員認証式

9月16日、全校朝会の中で後期学級委員の認証式を行いました。一人ひとりを紹介したあと、代表して学年委員長に各クラスの学級委員の認証状を渡し、学年委員長からそれぞれ話を来てもらいました。どの学年も前期の成果を引き継ぎ、学年目標の達成に向けてこれから取り組んでいく強い決意が伺えました。今後は、体育祭・相模祭の二大行事や最後には3年生の卒業式も予定されています。リーダーシップを發揮して、さらによい学級・学年、そして学校を目指して頑張りましょう。

3年後期学年委員長 3年2組 大林 叶茉

私は、赤学年が3年生の名に恥じないような学年になることを目指しています。そこで何よりも大切になるのは、日常生活だと思います。これから3年生は進路を決定する時期になり、忙しくなるあまり、日頃の仕事に手が緩みがちになってしまうかもしれません。だからこそ、みんなの前に立つ学級委員などのリーダーが周りの人に凡事徹底の声かけを積極的に行い、基本的なことがしっかりとできる学年になることが大切だと考えています。3学年全体で相模中学校を引っ張っていきましょう。

2年後期学年委員長 2年4組 上出 知実

私は責任感を持ち、周りを見て行動することを大切にしていきたいと思います。その場にあった行動をし、学年全員が楽しく過ごせるようにしていきます。また、二大行事を成功させたいと考えています。成功させるために学年目標であるうちの一つ、「団結縁」を大切にして行事に取り組み、素敵な思い出を作りたいと思います。精一杯頑張ります。よろしくお願ひします。

1年後期学年委員長 1年5組 松下 夢

私は学級委員として学習環境の向上に貢献していきたいです。そのためには、他の学級委員たちとコミュニケーションを取り、それぞれのクラスの状況を知るということを心がけたいです。今の青学年がより良い学年になるよう精進して参りますので、今後ともよろしくお願ひします。Leadership is action,not position!



[3年後期学級委員]



[2年後期学級委員]



[1年後期学級委員]

## 前期学年委員長からひとこと

3年前期学年委員長 3年5組 前田 武志

赤学年は一学期を通して時間や周りを見て行動できる人が増えたと感じます。二学期になってより行事への意識が高まってきており、行事の取り組みに向けて集中するのも大事ですが、忘れ物、時間などの日常生活に気をつけていくのも、とても大切です。でも、今の赤学年を見ていてこれらはすでにできている部分も大きいし、この先行事でもその力は発揮されると思います。ぜひ続けていきましょう。

2年前期学年委員長 2年4組 牧野 璃亞

私は去年の後期学年委員長になってから目標がありました。それは緑学年を色々な事に挑戦できる学年にすることです。私は挑戦したことで色々な経験をして、新しい景色を見ることができました。なので、朝会などで声をかけ続けてきました。今では周りから指揮者や学級委員をやりたいという声をよく聞けて嬉しいです。このまま、みんなが失敗を恐れず何事にもチャレンジできる学年であり続けて欲しいです。

1年前期学年委員長 1年3組 伊藤 大輝

初めての学年委員長は分からぬ事が多く、プレッシャーもたくさんありましたが、自分にできることを全力でできたと思います。あまり経験することができないことなので、今後に活かしていくべきだと思います。学年委員会や評議会、生徒総会で学年や学校のことを知り、考え、話すのはとても有意義な時間でした。後期学級委員の人たちも頑張って欲しいです。